



ROCK OF THE MARNE!

**La Garde-Adhémar a été libérée
le 27 août 1944 par les soldats de la 3ème Division
d'Infanterie de l'Armée Américaine,
au cours de la Seconde guerre mondiale**

**THE SOLDIERS OF THE 3D INFANTRY DIVISION,
US ARMY, LIBERATED LA GARDE ADHEMAR
27 AUGUST 1944 DURING WORLD WAR II**

Le 8 mai 2019

DEDICATED ON 27 August 2017



**EMPLACED AT REQUEST OF
OP 5845 SOCIETY OF THE
3D INFANTRY DIVISION**

Le 27 Août 1944, les soldats Américains arrivent dans la cour de la ferme Benoit, ou le poste de commandement est aussitôt installé.

Les pièces de la maison sont transformées en infirmerie, notamment la salle à manger où de nombreux blessés sont soignés. En fin de journée, après s'être restaurés, une messe est célébrée par l'aumônier Américain, sur l'aire de la ferme. Le même aumônier, offrira en souvenir et pour leur accueil, son livre de messe. Le lendemain, ils repartaient en direction du Nord.

The American soldiers arrived in the Courtyard of the Benoit farm on August 27th 1944. The command post is installed straight away.

The rooms of the house are used as the infirmary such as the dining room where a lot of injured persons got treated. After dinner, at the end of the day, Mass was celebrated on the farm by the American chaplain. The latter will offer his hymnbook. The next day they would leave toward the north.



Testimony of the Benoit family (May 8th 2019).

Témoignage de la Famille Benoit, le 8 mai 2019.